

すべての人に良いクリスマスと新年を



秋空のもと開催された千葉 YMCA インターナショナル・チャリティーラン(10月29日、船橋市運動公園で)

千葉 YMCA ニュースボード

2022年12月1日 第280号

<https://www.chibaymca.net/>

4年ぶり、リアルラン

第25回千葉 YMCA インターナショナル・チャリティーランを10月29日、船橋市運動公園陸上競技場および公園内特設コースで開催しました。リアル開催は4年ぶりのことで、天候に恵まれ約250名(内ボランティア70名)の参加を得ることができました。

内容は、①6人1チームのミニ駅伝大会(17チーム参加)、②二人一組のなかよしラン&ウォーク、③福祉団体による福祉のお店の出店(千葉ワイズメンズクラブを含む6団体=今回初めて競技場内に設営)、そして④地域団体によるステージイベント(船橋中学校演劇部の「よさこいソーラン」と、Three×Sevenの「ヒップホップダンス」)でした。

8団体の広告協賛、12団体・個人の物品協賛をいただきました。

ご寄付を含め62万円強の収入から、運営費を除いた益金38万円強を、障がい児支援に役立てます。

◆冬キャンプの申し込み好調

11月初めから冬キャンプの受付を開始しました。数日間でスキーキャンプ、大房岬ネイチャーキャンプ共に定員を超える申し込みがあり、急きょ宿舍等の拡充を図って全員を受け入れることにしました。

リーダートレーニングが進んでおり、あとはキャンプ実施時の積雪と好天を待つばかりです。

◆YWCA・YMCA 合同祈禱週

毎年11月第2週に、世界のYMCAとYWCAが合同で「祈禱週」を開き、世界の人々の人権、平和、正義の実現のために祈りを合わせます。今年のテーマは「Ignite: Praying the impact (運動の拡がりに火を灯す一祈りによって)」でした。

千葉YMCAでは11月18日夕6時から45分間、千葉センターでこの祈りの時をもちました。岸憲秀牧師の説教「一つとなるため」のあと、参加者の世界平和を願う祈りが続きました。

◆日本YMCA 大会開催

11月25～27日、御殿場の東山荘で日本YMCA大会が開かれます。千葉YMCAから山添総主事と3名の青年(リーダーOB・OG)が参加します。また大会中の表彰式で、千葉Yの永年継続会員8名が表彰されます(今秋逝去された藤原茂保氏を含む)。

◆市民クリスマス in 千葉

千葉市周辺の教会が協力し、千葉YMCAが事務局を務めて開催する市民クリスマス in 千葉、今年は12月10日(土)午後2-4時、千葉市民会館大ホールで、陣内大蔵氏(じんのうち・たいぞう=シンガーソングライター/牧師)を招いてクリスマスコンサートを開きます。申し込み不要で参加できます。詳細はこのタイトルのHPを参照ください。

◆国際ふれあいフェスティバル

千葉の国際理解・協力活動団体が集まって開催する「ちば市国際ふれあいフェスティバル」は、来春2月5日(日)11時～3時半、千葉市役所向かいの中央コミュニティセンターでの開催となります。YMCAも出展します。

◆一年間のご協力に感謝します

会員の皆様には、千葉YMCAの運営・活動に今年も多大のご協力を賜りました。厚くお礼申し上げます。よいクリスマスをお迎えください。

○千葉センター 043-222-3811

○船橋地域デポ 047-425-6366

○千葉市少年自然の家

0475-35-1131

○千葉市千城台みらい小学校アフタースクール 043-236-1701

ニュースボード編集: 青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp